

---

FDP Hessen

## **DR. RUPPERT ZUM TOD NORBERT BLÜMS**

24.04.2020

---

Zum Tod des früheren Bundesarbeits- und Sozialministers Norbert Blüm erklärt der Vorsitzende der Freien Demokraten in Hessen, Dr. Stefan RUPPERT:

„Wir Freie Demokraten in Hessen trauern um Norbert Blüm. Er war eine große Persönlichkeit der Christdemokraten und hat sich auf seinem Feld der Arbeits- und Sozialpolitik große Verdienste erworben. Norbert Blüm wird uns in Erinnerung bleiben: Nicht nur wegen seines Satzes „Die Rente ist sicher“, sondern auch als der bodenständige Mann aus Rüsselsheim, der seine hessischen Wurzeln nicht vergessen hat. Unser Mitgefühl gilt in diesen Stunden seinen Angehörigen.“